

Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli Cegah Kejahatan Jalanan di Objek Vital Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 3, 2023 - 15:11



Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli Cegah Kejahatan Jalanan di Objek Vital Perbankan

Indramayu - Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya untuk menjaga keamanan di wilayahnya dengan melaksanakan patroli rutin.

Pada Rabu (2/8/2023) malam, anggota Polsek Kandanghaur melakukan patroli khusus di sekitar objek vital perbankan guna mencegah potensi kejahatan jalanan.

Patroli dilakukan oleh tim anggota Polsek Kandanghaur pada pagi hari.

Mereka menyusuri jalanan sekitar area perbankan di Kandanghaur, memastikan situasi tetap kondusif dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang hendak bertransaksi di bank.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar mengatakan bahwa patroli di objek vital perbankan merupakan bagian dari langkah antisipasi dan preventif untuk mengurangi risiko kejahatan jalanan, seperti perampokan, pencurian, dan tindak kriminal lainnya.

"Objek vital perbankan menjadi sasaran potensial bagi pelaku kejahatan. Oleh karena itu, kami melakukan patroli rutin dan ekstra di sekitar area perbankan," ujar Kopol Gangsar, Kamis (3/8/2023).

Dalam patroli kali ini, anggota Polsek Kandanghaur juga memberikan himbauan kepada para nasabah dan security perbankan untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap lingkungan sekitar.

Masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan kejadian mencurigakan atau tindak kriminal yang mereka saksikan.

"Peran serta masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Kami mengimbau masyarakat untuk tidak ragu melapor kepada kami apabila menemukan situasi yang mencurigakan atau memerlukan bantuan dari pihak kepolisian," tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli di objek vital perbankan akan terus dilakukan oleh Polsek Kandanghaur sebagai bagian dari komitmen untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Semoga dengan langkah preventif ini, potensi kejahatan jalanan dapat diminimalisir, dan wilayah Kandanghaur tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk seluruh warga. Pungkas Kopol Gangsar